



LES 3 PRINCIPES DE LA DÉMARCHE INITIATIVE HÔPITAL AMI DES BÉBÉS*

1

**Une attitude
de l'ensemble
de l'équipe
centrée sur
les besoins
individuels
de la mère et
du nouveau-né**

2

**Un environnement et
un accompagnement
en adéquation avec la
philosophie des soins
centrés sur la famille
permettant aux parents
de prendre totalement
leur place dès la
naissance de leur enfant.
Les professionnels
assurent une écoute et un
soutien individualisés**

3

**Un travail en
équipe et en
réseau pour
assurer la
continuité des
soins en pré, péri
et post-natal**



INITIATIVE HÔPITAL
AMI DES
BÉBÉS

*Ces trois principes fondamentaux résument l'état d'esprit de la démarche IHAB et guident les équipes soignantes ainsi que les familles vers un partenariat réussi.

D'après les 3 principes du groupe de travail international Nordique et Québécois
http://www.ilca.org/files/resources/NeoBFHI_Core_Document.pdf

Le programme
IHAB est soutenu
par l'Unicef France

unicef 